

## ETAPE 1 : PANIER

Déjà commandé ? Récupérez vos billets en [clicquant ici](#)

1 **Panier**      2 Coordonnées      3 Paiement      4 Confirmation

TARIF	PRIX	QUANTITÉ
2 JOURS		
Adulte - 2 Jours ⓘ	36,00 €	2
Enfant 8-12 ans - 2 Jours ⓘ	12,00 €	1
1 JOUR		
Adulte - 1 Jour ⓘ	24,00 €	0
Enfant 8-12 ans - 1 Jour ⓘ	8,00 €	0
TOTAL (TTC)		84,00 €

Français ▾

**Paiement sécurisé**  
Powered by Weezevent

1. Choisissez la quantité de tickets que vous souhaitez, en respectant bien 2 ou 1 jour(s) de Festival.

Ici s'affiche le montant total de vos tickets.

2. Cliquez sur « SUITE ».

Ce bouton « Paiement sécurisé » est une information et non un lien pour effectuer le paiement.

## ETAPE 2 : COORDONNÉES

The screenshot shows a registration form titled 'Informations acheteur'. It contains several sections:

- Section 1 (orange border):** Fields for 'Prénom', 'Nom', 'E-mail', 'Confirmation e-mail', and 'Téléphone mobile' with a country selector.
- Section 2 (orange border):** Two dropdown menus for 'Pays' and 'Quel est votre moyen de transport pour vous rendre au Festival?'.
- Section 3 (orange border):** A section titled 'Choisir une option' with a sub-section 'Soutenir la biodiversité locale'. It includes a description of a project and a list of donation options: 'Aucun', 'Un peu (+1,00 €)', 'Passionnement (+3,00 €)', and 'A la folle (+5,00 €)'. A yellow box highlights a dropdown arrow in the top right of this section.
- Section 4 (orange border):** A checkbox labeled 'Je souhaite recevoir une facture' with an arrow pointing to it from the text '3. Cochez cette case...'. Below it is another checkbox 'J'accepte les conditions générales de vente'.
- Section 5 (orange border):** A blue button labeled 'SUITE'.

At the bottom left, there is a 'RETOUR' button and a 'Powered by Weezevent' logo.

**1.** Remplissez vos coordonnées. L'adresse email renseignée sera celle sur laquelle vous recevrez vos tickets électroniques.

**2.** Vous pouvez remplir les infos complémentaires. Cela nous permet de mieux vous connaître.

**3.** Cette année, le Festival soutien un projet Natagora pour compenser son empreinte carbone. Vous pouvez faire un don en choisissant le montant dans ceux proposés. Si la fenêtre n'apparaît pas, cliquez sur la flèche en haut à droite.

**3.** Cochez cette case que si vous souhaitez recevoir une facture.

**4.** Vous devez accepter les conditions de vente.

**5.** Cliquez sur « SUITE ».

À tout moment, vous pouvez cliquer sur « RETOUR » pour modifier des données.

## ETAPE 3 : PAIEMENT

1 Panier      2 Coordonnées      **3 Paiement**      4 Confirmation

🕒 Temps restant : 28 minutes 45 secondes

Récapitulatif	Prix
<b>1 - Prénom Nom</b> 2 JOURS - Adulte - 2 Jours	36,00 €
<b>2 - Prénom Nom</b> 2 JOURS - Adulte - 2 Jours	36,00 €
<b>3 - Prénom Nom</b> 2 JOURS - Enfant 8-12 ans - 2 Jours	12,00 €
<b>Acheteur - Prénom Nom</b> + Soutenir la biodiversité locale - Passionnement	3,00 €
<b>TOTAL (TTC)</b>	<b>87,00 €</b>

Saisissez les informations de votre carte

Sélectionnez le mode de paiement

Carte bancaire >

Bancontact - Payconiq >

Saisissez les informations de votre carte

Sélectionnez le mode de paiement

Carte bancaire v

Numéro de carte

Date d'expiration      CVC / CVV ⓘ

MM/YY      [ ]

Bancontact - Payconiq >

**ACHETER 87,00 €**

Paiement sécurisé

Powered by Weezevent

Récapitulatif de votre commande

1. Choisissez votre moyen de paiement en fonction de votre carte bancaire.
2. Remplissez les données relatives à votre carte (celles-ci diffèrent en fonction du moyen de paiement choisi).
3. Cliquez sur « ACHETER ».

4. Vous serez ensuite redirigé vers la plateforme de paiement en ligne de votre banque. Suivez leurs instructions pour procéder au paiement. Si un problème survient durant le paiement, contactez votre banque.

## ETAPE 4 : CONFIRMATION

Après réalisation du paiement, vous serez redirigé vers un message de confirmation et vos tickets vous seront envoyés par email.

Si vous ne trouvez pas votre billet dans votre boîte mail, n'oubliez pas de vérifier vos courriers indésirables.